

天行健

No27

令和3年1月8日
校長 早崎 保夫

新年あけましておめでとうございます

保護者の皆様には、昨年中、本校の教育活動に対して温かなご理解とご協力をいただき本当にありがとうございました。

ご家庭でのご指導のおかげもあり、冬休み期間中は、子どもたちも事故無く過ごすことができました。

本日から、いよいよ令和2年度のまとめの3学期が始まりますので、これまで同様どうぞよろしく願いいたします。

3学期のねらい

1,2年生

1,2年生については、次の2点を大きな目標として3学期を過ごしてほしいと考えており、教職員も全力で支援してまいります。

- ①当該学年の学習内容を完全に理解する。
- ②次の学年に目標と希望を持って進めるようにする。

特に今年度は、度重なる臨時休業など授業日数の減少が課題となっていましたが、学校内外の行事や教員の職務上の様々な出張等が中止になったことから、授業時数そのものは一定程度確保することができました。とはいえ、例年とは大きく異なる1年間でしたので、万が一、今年度中に理解の不十分な箇所が生じるようであれば、来年度まで含めた中で解消に努めてまいります。

3年生

3年生については、中学校3年間、義務教育9年間の集大成として、1人1人の希望進路の実現が何より優先される目標です。これまで生きてきた中では最も大きな人生の選択をした子どもたちが、自分自身で選択した進路先で自信を持って生活できるよう、子どもたちに寄り添ったきめの細かい指導を継続してまいりますので、ご家庭でのご支援も引き続きよろしくお願いいたします。

新型コロナウイルス感染の疑いがある人を、学校には近づけません。保護者の皆様のご理解ご協力を！（改めて裏面の確認を）

裏面あり